

Gelungenes und gut besuchtes Schlachtfest im Vogelpark

Bestens vorbereitet und bei hochsommerlichen Temperaturen erwartete das Vogelpark-Team am Sonntag, den 25. August gegen 11:00 die ersten Gäste.

Das Speise- und Getränkeangebot wurde gut angenommen. Es gab Kesselfleisch mit Sauerkraut, Schlachtplatte mit Leber- und Blutwurst, Grillwurst und Pommes. Fassbier und Erfrischungsgetränke wurden reichlich angeboten. Kaffee und Kuchen im Außenbereich des Café Vogelliebe luden zum Nachmittagskaffee ein.

Herzlichen Dank den Kuchenspenderinnen! Die Technik funktionierte einwandfrei! Untermalt wurde der Festtag mit Musik aus mehreren Jahrzehnten mit dem beliebten Allroundunterhalter Big William.

Unser Dank gilt allen ehrenamtlichen Helfern, der Gemeinde Linkenheim-Hochstetten und unseren zahlreichen Besuchern!